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      Аннотация

    
        
          Работа состоит из введения, 4 глав, заключения, списка использованных источников из 54 наименований. В отчете 54 страниц основного текста, 6 таблиц и 18 рисунков.  Целью магистерской диссертации является разработка типовых оптимальных схем дренирования при проектировании систематического дренажа в городских условиях для открытых плоскостных сооружений (ОПС) в различных грунтах. В научно-исследовательской работе выполнен анализ способов стабилизации уровня грунтовых вод на территории городских парков, скверов, и других открытых плоскостных сооружений свободных от застройки. Результатом выполненной работы явилась разработка типовой оптимальной схемы дренирования при проектировании систематического дренажа в городских условиях для открытых плоскостных сооружений (ОПС) в различных грунтах.  Выполненные расчеты и выводы, систематизированы в виде научных статей. Область применения: гидротехническое строительство.
        

        
          The work consists of an introduction, 4 chapters, conclusion, and a list of used sources from 54 titles. The report contains 54 pages of the main text, 6 tables and 18 figures. The purpose of the master's thesis is to develop typical optimal drainage schemes for the design of systematic drainage in urban conditions for open planar structures (OPS) in various soils. The research paper analyzes ways to stabilize the water table on the territory of urban parks, squares, and other open plan structures free from development. The result of this work was the development of a typical optimal drainage scheme for the design of systematic drainage in urban conditions for open planar structures (OPS) in various soils. The calculations and conclusions are systematized in the form of scientific articles. Scope of application: hydraulic engineering construction.
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